

Centro de baile Estudio 42, veinte años formando en la danza

25/09/2024



El Centro de baile Estudio 42 es una escuela dedicada a la enseñanza de danza en sus distintas disciplinas desde hace 20 años. En Estudio 42 son bailarines con el objetivo de transmitir la pasión por la danza y enseñar paso a paso a bailar.

Los profesores son bailarines que transmiten sus conocimientos tras años de trabajo como bailarines profesionales y desde hace dos décadas como profesores. Su intención es contagiar del gran poder que tiene la danza para las personas.

Estudio 42 es un centro oficial con Teacher certificado de Royal Academy of Dance para preparación y presentación a los exámenes de Ballet Clásico, también ofrecen clase de Baile Moderno (Commercial Dance), Flamenco contemporáneo, Estilos Latinos, clases de Teatro e Interpretación, Pilates y mucho más.

Nunca se es demasiado joven o mayor para bailar, por ello ofrecen clases a partir de los tres años, pues no ponen límites, pero sí una norma: disfrutar.

Está en la calle Manuel Maestre, 42, de Elda. Su teléfono

es el 966 310 164.